Visite de Vieux-la-Romaine

Vendredi 21 juin nous sommes allés à Vieux la Romaine. Les archéologues ont découvert qu'il y a 2000 ans il y avait une ville gallo-romaine à la place du village de Vieux.





On a cuisiné avec Chloé l'animatrice.

Avant de cuisiner on a regardé des photos et des objets pour découvrir ce que mangeaient les gallo-romains.

On a découvert qu'ils mangeaient comme nous, de la viande, des légumes et des fruits mais ils ne connaissaient pas encore le chocolat, les oranges et les tomates.

Un condiment romain

Le sel aromatisé





On a pris un mortier pour écraser le sel, le poivre et la coriandre puis on a ajouté du thym, du persil, du gingembre et du curcuma .

Une friandise gallo-romain *Les dattes fourrées*





On a pris des dattes et on a coupé les dattes en deux pour y mettre des noix en petits morceaux.

Ensuite on a trempé les dattes dans le miel.





Le midi, on a mangé le pique-nique sur la terrasse du musée.



L'après-midi, nous avons visité le musée. Nous avons vu des objets gallo-romains trouvés dans le sol de Vieux-la-romaine.

- de la vaisselle
- des jouets
- des outils d'écoliers
- des clés
- des sculptures et de la mosaïque